

OPOSISI

Polsek Caringin Polres Sukabumi Hadiri Pembukaan Pelatihan Kepemimpinan Dasar GP Ansor

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.OPOSISI.CO.ID

Jul 8, 2023 - 18:03



Polsek Caringin Polres Sukabumi Hadiri Pembukaan Pelatihan Kepemimpinan Dasar GP Ansor

Sukabumi - Binmas Polsek Caringin Polres Sukabumi, turut menghadiri acara pembukaan Pelatihan Kepemimpinan Dasar GP Ansor PAC Caringin yang diselenggarakan di Desa Mekarjaya, Yayasan Yahmatussalam. Sabtu (08/07/2023).

Kehadiran Aiptu Enjang Haris sebagai perwakilan kepolisian dalam acara tersebut menunjukkan komitmen Polsek Caringin dalam mendukung dan berkolaborasi dengan organisasi kepemudaan untuk pengembangan kepemimpinan dan pemberdayaan generasi muda.

Acara pembukaan pelatihan dihadiri oleh sejumlah peserta dari GP Ansor PAC Caringin, yang merupakan organisasi kepemudaan yang berafiliasi dengan Nahdlatul Ulama (NU). Tujuan pelatihan ini adalah untuk meningkatkan keterampilan kepemimpinan dan mengembangkan potensi generasi muda dalam berkontribusi secara positif bagi masyarakat dan bangsa.

Dalam sambutannya, Aiptu Enjang Haris menyampaikan apresiasi atas pelaksanaan pelatihan ini. Ia menjelaskan bahwa kepemimpinan merupakan faktor penting dalam membangun masyarakat yang harmonis dan maju. Oleh karena itu, Polsek Caringin turut mendukung upaya pengembangan kepemimpinan dan pemberdayaan generasi muda.

"Kami sangat mendukung kegiatan ini karena kami percaya bahwa generasi muda adalah aset berharga bagi kemajuan bangsa. Melalui pelatihan kepemimpinan, diharapkan peserta dapat memperoleh pengetahuan dan keterampilan yang dibutuhkan untuk menjadi pemimpin yang tangguh dan berintegritas," ujar Aiptu Enjang Haris.

Selain itu, Aiptu Enjang Haris juga mengingatkan peserta pelatihan untuk senantiasa menjunjung tinggi nilai-nilai kebangsaan, kebersamaan, dan toleransi dalam melaksanakan kepemimpinan. Ia mengajak para peserta untuk menjadi agen perubahan yang memberikan kontribusi positif dalam memajukan masyarakat dan menjaga kerukunan di lingkungan sekitar.

Pelatihan Kepemimpinan Dasar GP Ansor PAC Caringin akan berlangsung selama beberapa hari dengan materi-materi yang mencakup peningkatan soft skills, pengembangan kepribadian, keterampilan komunikasi, kepemimpinan, dan manajemen organisasi. Peserta akan mendapatkan pemahaman yang lebih baik tentang tanggung jawab seorang pemimpin serta keterampilan yang diperlukan dalam menghadapi berbagai tantangan di masa depan.

Dalam kesempatan tersebut, Aiptu Enjang Haris juga berharap agar pelatihan ini dapat menjadi langkah awal bagi peserta untuk terus mengembangkan diri dan memperoleh kesempatan yang lebih luas dalam berperan aktif dalam pembangunan masyarakat dan negara.

Acara pembukaan Pelatihan Kepemimpinan Dasar GP Ansor PAC Caringin dihadiri oleh para pengurus GP Ansor PAC Caringin, instruktur pelatihan, serta sejumlah tokoh masyarakat dan agama di Desa Mekarjaya. Pelatihan ini merupakan wujud nyata kerjasama antara kepolisian dan organisasi kepemudaan dalam mendukung pembangunan dan pemberdayaan generasi muda.